Popayán 4 de noviembre de 2015

Señor

Dr. FREDY ENRIQUE MEDINA QUINTERO

Presidente del Consejo Superior de la Universidad del Cauca Popayán.

Distinguido Doctor:

Le presento mi más respetuoso y cordial saludo.

Mediante oficio de la Dra. Laura Ismenia Castellanos, Secretaria General de la Universidad del Cauca, se me informó del generoso otorgamiento de la Medalla Universidad del Cauca en la denominación de "Profesor Eminente", dispuesto por el Consejo Superior.

Haberme formado como abogado en la Universidad del Cauca, y haber sido profesor de la misma durante varios años, significan el máximo enriquecimiento de mi vida académica y profesional.

Por el inmenso honor que me genera esa decisión, expreso mi sincera gratitud al Consejo Superior de la Universidad del Cauca, y al Rector Dr. Juan Diego Castrillón Orrego.

Suscribo con toda consideración.

WAlfredo Casas Martínez